



Neue Regenjacken für Nachwuchs und Alte Herren

Illkofen. (ck) Eine Überraschung zum Saisonabschluss gab es sowohl für die Nachwuchskicker der SpVgg Illkofen, als auch für die Alten Herren. Die Juniorenmannschaften von der G- bis zur A-Jugend und die Alten Herren erhielten von der Ergo-Geschäftsstelle Albert Laschinger (rechts) insgesamt 110 neue Regenjacken gesponsert. Die Freude war riesig, als Laschinger die Jacken überbrachte. Am Nachmittag noch

schüttete es wie aus Eimern und abends lachte die Sonne vom Himmel. Aber man ist jetzt für jedes Wetter gewappnet. Laschinger, nicht nur Inhaber der gleichnamigen Ergo-Geschäftsstelle, sondern auch seit inzwischen 20 Jahren Kassier des örtlichen Sportvereins, weiß, wie wichtig Sponsoren für die Arbeit in einem Verein sind. „Ohne Sponsoren geht es nicht“, so der großzügige Versicherungskauf-

mann. Er wünschte den Spielern viel Spaß und Freude beim Fußballspielen und betonte, dass es eine tolle Sache sei, wenn man vor allem auch die Nachwuchsarbeit am Ort unterstützen könne und Kinder Spaß am Sport haben. Die Trainer und Jugendleiter bedankten sich im Namen der Spieler und Spielerinnen beim Sponsor für die sehr großzügige Spende von insgesamt 110 Regenjacken. (Foto: Kroschinski)